



En ciberseguridad el desafío actual para todas las empresas es anticiparse

Compromiso profesional, ético y vincular, además de una mirada al cliente como su leit motiv, son los atributos que posicionan a Mainsoft como una empresa que no solo hace bien su trabajo en lo tecnológico, sino que está siempre presente para lo que se requiere. "Nuestros clientes valoran nuestra experiencia y forma de trabajar, porque somos una empresa cercana que hace un trabajo serio y honesto", afirma Mauricio Guerrero, gerente de Ventas y socio de Mainsoft.

Con una trayectoria de más de 30 años inmersa en las tecnologías de la información, Mainsoft hoy se ha convertido en un referente como líder en ciberseguridad, destacada en el informe CETIUC, principalmente por sus valores diferenciadores en cuanto a calidad profesional y al acompañamiento que realiza con cada uno de sus clientes, buscando entregar soluciones que vayan más allá de lo tecnológico, de manera cercana y eficiente, acorde a las necesidades del mercado.

"Estamos permanentemente cerca de nuestros clientes y nos caracteriza la prontitud cuando se nos requiere. Esto nos ha permitido entregar soluciones que han anticipado ataques a distintas empresas, ya que nuestros clientes son una comunidad y la clave es que cuando detectamos algo en alguno de ellos, no sólo detenemos proactivamente sus amenazas, sino que además anticipamos el riesgo de ese mismo ataque a todos nuestros clientes e incluso a empresas que aún no son clientes. Esa forma de abordar el trabajo, es muy valorada, pues denota la importancia que el cliente tiene en Mainsoft", indica Mauricio Guerrero, gerente de Ventas.

Asimismo, la compañía se ha dedicado en los últimos siete años a perfeccionar su expertise en materia de ciberseguridad, por lo que está ad portas de certificarse en la ISO 27001. "No solo trabajamos con las mejores marcas world class, sino también hemos creado alianzas para abordar de manera integral los desafíos de las nuevas normativas", señala el gerente.

En efecto, Mauricio Guerrero se refiere a la nueva Ley Marco de Ciberseguridad, la Ley de Protección de Datos y la Ley Fintech. "Para las empresas, independiente de su rubro y tamaño, estas leyes conllevan importantes desafíos en lo legal y en lo técnico", precisa.

De esa manera, Mainsoft ha explorado un



Más de 140 colaboradores y más de 100 clientes en Chile, Perú y Argentina.

"Mainsoft integra tecnología, brindando Consultoría y Servicios Profesionales especializados en Observabilidad TI (APM-DPM), Seguridad Informática y Ciberseguridad, Gestión de Transferencia de Archivos (MFT) y Optimización TI", indica Mauricio Guerrero, gerente de Ventas.

acuerdo colaborativo con Bitlaw, un estudio de abogados especializado en tecnologías, para abordar conjuntamente los requerimientos legales y tecnológicos, buscando apoyar a sus clientes de modo integral y armónico, atendiendo a sus necesidades tanto técnicas como jurídicas y proporcionando un servicio end to end para abordar el desafío. "Hoy, no hay empresa que se excluya. Todos estamos expuestos, por lo que, como proveedor tecnológico, tenemos que estar a la vanguardia de estos temas críticos que, de acuerdo a la experiencia mundial, vemos que son muy complejos", enfatiza Guerrero.

Por lo anterior, en Mainsoft están convencidos de la necesidad de anticiparse y prepararse. "Actualmente, las empresas ligadas a la industria y sus redes operativas (OT) también están expuestas. Por lo tanto, es indispensable la convergencia con soluciones de seguridad transversales e integrales, pues está todo conectado", comenta el gerente.

En el escenario actual, sin duda, para Mainsoft la consigna es mantener la "continuidad operacional" del negocio de sus clientes, de modo de anticipar problemas tecnológicos, regulatorios y de seguridad, que puedan afectar su operación", concluye Mauricio Guerrero.

www.mainsoft.cl
mguerrero@mainsoft.cl